

Les invito a participar el **Congreso Internacional de la Arquitectura e Ingeniería Hospitalaria** que se realizará del 25 al 27 de mayo de 2011, y que tendrá como sede el Hotel Melía Habana, en la provincia de La Habana, Cuba, en donde además del calor del trópico les espera el calor humano de quienes bien les valoramos y estimamos, los cubanos.

Reciban un abrazo de quien con justeza, en el X Encuentro de la EIMIAA en Veracruz, reconoció el gran papel que como profesionales juegan las mujeres y pueden jugar en lograr Hospitales Seguros ante Desastres.

Fraternalmente,

MsC. Ing. Guillermo Reyes Roig
Presidente del Comité Técnico Cubano de la Arquitectura e Ingeniería Hospitalaria de la Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de Cuba, UNAICC !